



Daigas グループ“小さな灯”運動のみなさまへ

本日はご招待いただきありがとうございます。子どもも私も楽しく一緒にクッキングを行なうことが出来ました。前回のクッキングも参加させて頂き、お手伝いやお菓子作り等が好きな子どもたちですが以前よりも手際よく丁寧に行なっている姿を近くで見ていてより成長を感じる事が出来ました。

カップケーキはとてもかわいく美味しく仕上げる事が出来ました。子ども達も「〇〇にあげるねん」「自分で食べるねん」と話しておりクスッと笑いました。子ども達の作ったカップケーキを交換したりとして作るだけでなくその後のやり取りもとても楽しく過ごせました。

今回はこのような場面を作り頂き誠にありがとうございました。活動は今回で最後と知りとても悲しく思います。このような楽しい機会を作り下さって今までありがとうございました

またどこかで子どもたちと活動する事が出来ますようにと心から思っております。



Daigas グループ“小さな灯”運動のみなさまへ

今回は「ともいびクッキング」にお呼びいただき、またとて

ありがとうございました。

とても楽しかったです。

ありがとうございました。



Daigas グループ“小さな灯”運動のみなさまへ

初冬のみぎり皆様にはますますご清祥でご活躍の

こととお喜び申し上げます。

今回は、灯クッキングにご招待いただき

ありがとうございました。

とてもよいかしく作ることができました。



Daigas グループ“小さな灯”運動のみなさまへ

こうたいありがとうございました。

たのしいクッキンクいじれ

たのしかったです。

